
アーキテクトが従事した職務の遂行に係る情報（事後公表） 

 

議 題 スーパーシティに関する検討状況について 

日 時 
令和 4 年８月３日(水曜日)   

15 時 20 分～16 時 0０分  

場 所 あべのメディックス 

出 席 者 

(アーキテクト)： 

上山アーキテクト 

 

(職員等)： 

大阪府 スマートシティ戦略部特区推進課長 

スマートシティ戦略部特区推進課課長補佐  

 

大阪市 デジタル統括室スマートシティ推進担当部長 

デジタル統括室スマートシティ推進担当課長  

論 点 スーパーシティに関する検討状況について 

主 な 意 見 

・全体計画は国への提案書をベースに新しい情報があれば追加し

ていくのがよい。 

・協議会、幹事会議は、事業者から現状の報告やアイデアを発表し

てもらう等、現場の声を聴く形にしてはどうか。 

結 論 アーキテクトのご意見を踏まえ、引き続き取り組んでいく。 

説明等資料 大阪府・市スーパーシティ構想全体計画骨子（案） 

備 考  

関 係 部 局 

（ 室 課 ） 
 

 


